
令和元年度 第 1 回学校運営協議会 議事録  

 令和元年５月３０日（木）１８：００～  

下野市立吉田西小学校会議室  

 

１ 開会  

 

２ 校長あいさつ（任命書授与を含む）  

 ○任命書授与  

 

３ 自己紹介（名簿順に）  

 

４ 協議  

（１）会長・副会長の選出  

   会長 （ 松本 文男 様 ）  

   副会長（ 川井 明  様 ）  

 

（２）令和元年度年間計画について  

   会議…5，10，2 月   3 回  

   参観…校内音楽鑑賞会、自由授業参観   3 回  

   来賓として学校行事に参加…運動会、児童表彰、蔵王祭  3 回  

 

（３）学校経営方針の説明及び承認  

  ①新学習指導要領について  

  ②学校の概要  

  ③教育目標の説明  

   ア 「ふるさとを愛する」とは  

    多くの体験活動を通して、思い出を体につめこんだ子ども  

   イ 「夢に向かった高め合える子」とは  

    自ら学んで互いに高め合える子  心豊かで助け合える子 体をきたえやりぬく子  

          

目指す児童像  

  ④目指す教師像  

  ⑤学校経営方針  

    〈４＋１〉の教育の実践  

      今日育  共育  響育  郷育  ＋ 教育  

  ⑥本年度  教育の最重点事項  

    自ら考え学び合える子  

        具体策とその他の力点  

 

  ◎全会一致で承認された。  

 

 

 

 



（４）最近の児童の様子  

  ・本年度の児童数は 78 名。  

・どの学年も、落ち着いて学習している。  

・生活面でも心配な児童がいたが、良い方向に向かっている。   

  ・欠席は少ない。最近は変わりやすい気候で、体調不良を訴えている児童もいる。し

かし、大きな事故やけがもなく元気に過ごしている。  

 

（５）義務教育学校設立準備に係る組織への協力（6 月以降）  

  ○本協議会から代表者を決定していただいた。  

 

 ・設立準備委員会【全体の総括】  

地元及び学校関係者：後援会長 松本 文男様  

PTA 会長 川田 則之様  

 

 ・総務部会【校名、校章、校歌、校旗、制服、記念式典等】  

運営協議会代表：川俣 達夫様  

PTA 代表：副会長 澤野 辰徳様  

 

 ・Ｓバス運行管理部会【運行経路等】  

運営協議会代表：川田 玲子様  

PTA 代表：西坪山、東根の保護者から選出予定  

 

質問・意見・感想等  

 ○ ICT とは何か  

     A：情報機器のこと。  

       授業では、パソコンやテレビを利用している。  

       デジタル教科書（教科書と同じ内容を見ることができるソフト）をテレビ

にうつし、指導することもある。  

  

 ○学校だよりの配布についてのお願い  

   市の広報誌を 1 日と 15 日ごろに配布しているので、その日に合わせてもらいたい。

班長さんの負担も減ると思う。  

   また、回覧と明記してもらいたい。  

     A：次回発行のものから、心がけていきたい。  

 

 ○号外「いとひば」で 1 年生の顔と名前を知ることができるのはうれしい。家族の話題

となる。地域の方からは、先生方の顔も知りたいという声もある。  

     A：検討したい。  

 

 ○1 年生 女子が一人と聞いたが・・・  

     A：ほかの 6 名の男子とも仲良く生活している。  

 

 ○農政課より 8 月に蟹川の生き物調査を今年も行うことを伝えてほしいと言われた。  

 

 



（６）その他  

  ・事務局より  

①ボランティアについて  

現在、本校で協力していただいているボランティア  

○環境ボランティア（草刈り等）   4 名の方が登録（令和 3 年まで）  

○安全ボランティア（登下校の見守り）  6 名登録  

 ※最近の事件や事故等もあるので、登録はしなくてもいいので、  

下校時間に散歩をしたり、農作業をしたりして、子どもたちに目を配っていた

だきたい。  

    ○学習ボランティア  

     ・1 年生火曜日の 6 時間目（ほかの学年の下校を待つ時間）  1 名登録  

     ・夏休みの学習会  募集の予定  

 

  ②今後の会議の予定  

   第２回予定  １０月１６日（水）１８：００～  

       第３回予定  ２月１２日（水）１８：００～  

 

 ・小中一貫教育統括コーディネーター（上野保久様）より  

   みなさんの話を聞いていて、西校のみなさんが一つになって子ども一人一人のこと

をよく考えてくださっていることが分かった。良い伝統である。  

   義務教育学校に向けて、いろいろなことが変わってしまう。しかし、こんなに良い

学校をなくしてまでも設立するので、「そうなってよかった」と思っていただけるよう、

力を尽くしていきたい。  

 

 

５ 閉会  

 

 


